



Colegio Alcázar de las Condes
Rectoría

Las Condes, 01 de octubre del 2020

Estimadas y estimados Asistentes de la Educación:

El año pasado, en uno de los antiguos Consejos de Disciplina, una profesora aportó lo siguiente: “La labor de la asistente es fundamental para el trato con nuestros niños y en la logística del colegio. Es una función de mucha relevancia. Todos los asistentes de la educación son imprescindibles en su trabajo y misión. Debemos sentirnos orgullosos de los funcionarios que cumplen ese rol”.

En ese breve enunciado, quedó estipulada la trascendencia del cargo que ustedes cumplen, caracterizado por el compromiso, participación, sentido de pertenencia y capacidad para abarcar las diversas áreas para las cuales este rol es requerido. Sin duda, facetas polifuncionales, casi un sentido de ubicuidad, con el fin de cumplir con las innumerables y exigentes tareas que deben realizarse en una unidad educativa.

Y nuestro colegio Alcázar de Las Condes no podía ser menos en lo que respecta a la consideración de este importante cargo. Es por ello que aunque estemos lejos, aunque no podamos agasajarles como corresponde y de manera presencial, queremos brindar un merecido reconocimiento hoy, 1 de octubre, en que celebramos su día, la meritoria fecha que ustedes han ganado gracias a su esfuerzo y dedicación.

**¡Felicidades, estimados y estimadas asistentes de la educación!
Gracias por todo su compromiso, responsabilidad, entusiasmo y participación.**

Con especial afecto y agradecimiento,

